

Schulhofflohmarkt mit 33 Ständen

Bize Weissach im Tal Organisatoren sind sehr zufrieden mit der Resonanz und kündigen Wiederholung an.

WEISSACH IM TAL. Die Schulsozialarbeit am Bildungszentrum Weissach im Tal (Bize) hat zum Schuljahresende einen Schulhofflohmarkt organisiert. Trotz des angekündigten heißen Sommertags kamen die ersten Standbetreiber pünktlich um 9 Uhr zum Aufbau und sicherten sich einen schattigen Standplatz unter den großen Bäumen auf dem Schulgelände. Die Teilnehmer waren kunterbunt gemischt. Die Bibliothek des Bildungszentrums, Schulklassen, Familien, Freunde, aber auch Interessierte von außerhalb waren dabei. Letztendlich waren es 33 Stände. Damit waren die Organisatoren sehr zufrieden. Die Idee der Schulsozialarbeit war es, eine schulartübergreifende Veranstaltung ins Leben zu rufen, deren Ziel es war, die Themen Gemeinschaft erleben, soziales Engagement sowie die Gedanken der Nachhaltigkeit und des Upcyclings greifbar zu machen. Die Motivation der Schüler war natürlich auch, die Klassenkasse oder das Taschengeld für den bevorstehenden Urlaub aufzubessern. Mit dem Erlös der Standgebühr und einzelner Spenden in Höhe von 376,70 Euro unterstützt die Schulsozialarbeit den ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst Pustebume Backnang. Dieser begleitet und hilft Familien mit schwerst kranken Kinder und Jugendlichen.

Organisatoren und Teilnehmer sind sich einig: Es war eine gelungene Veranstaltung. Nächstes Jahr soll es wieder einen Flohmarkt geben in der Hoffnung, dass die Hitze ausbleibt und somit mehr Besucher kommen.

pm



Die ersten Aussteller sicherten sich schon am frühen Morgen die schattigen Plätze. Foto: privat